

La Joséphine 2018, les hommes aussi !

Chaque année, ils sont toujours plus nombreux à venir encourager épouses, mères, sœurs et amies. Entre bienveillance et petites attentions, ils sont indispensables à la réussite de ce grand événement solidaire.

Pour cette nouvelle édition 2018, la Ville met en vente des polos bleu marine floqués du nom de la manifestation pour tous les hommes qui souhaitent afficher leur soutien et porter fièrement les couleurs de La Joséphine. D'un montant de 15 € dont 5 € reversés à la Ligue contre le cancer, ils sont uniquement disponibles en ligne et en quantité limitée sur le site de la Ville (via la plateforme Protiming).

** Les 10 € restants servent à couvrir le coût de fabrication du polo et les frais de gestion liés à la vente.*

Les inscriptions continuent ...

Plus de temps à perdre, les Joséphine sont déjà près de 9000 sur la ligne de départ !

Pour s'inscrire, les coureuses et les marcheuses peuvent toujours se rendre sur le site de la Ville : www.larochesuryon.fr/LaJosephine



DIM. 30 SEPTEMBRE 2018

LA ROCHE-SUR-YON

COURSE & MARCHÉ SOLIDAIRES

au profit de la Ligue contre le Cancer